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En la ciudad de Guanajuato, Gto., siendo las 18:00 horas del día 01 de septiembre de 2021, 1 

a través de la plataforma Microsoft Teams, dio inicio la Décimo Quinta Sesión Extraordinaria 2 

ENMSG2021-E15 de la H. Academia, presidida por la Directora de la Escuela, Psic. Karina 3 

Alejandra Rodríguez Valdivia, estando reunidos 11 de 12 miembros que a la fecha la 4 

integran, bajo el siguiente: 5 

ORDEN DEL DÍA 6 

1. Lista de presentes. 7 

2. Declaración de quórum legal. 8 

3. Honores al estandarte universitario. 9 

4. Designación de comité de Becas. 10 

Punto 1.  Lista de presentes. 11 

El Secretario de la H. Academia, Ing. Raúl Rangel Torres, pasó lista de los representantes 12 

titulares de la H. Academia, encontrándose presentes 11 de 12 miembros para dar inicio a 13 

la sesión.  14 

Punto 2.  Declaración del quórum legal. 15 

Una vez que el Secretario le informó a la Presidenta de la presencia de 11 de 12 miembros 16 

de la H. Academia, la Presidenta declaró el quórum legal para dar inicio a la sesión.  17 

Punto 3.  Honores al estandarte universitario 18 

Los miembros de la H. Academia rinden honores al estandarte universitario al entonar el 19 

himno de la Universidad de Guanajuato. 20 

Punto 4.  Designación de comité de becas.  21 

El Secretario de la H. Academia, Ing. Raúl Rangel Torres, comenta con el pleno la 22 

necesidad de nuevos miembros en las vacantes que se desocuparon después de los 23 

recientes egresos de algunos de nuestros estudiantes y los recientes cargos de la Lic. 24 

Karina Alejandra Rodríguez Valdivia y su servidor, Raúl Rangel Torres. 25 

La Presidenta de la H. Academia, Lic. Karina Alejandra Rodríguez Valdivia, hace uso de la 26 

voz para dar detalles más específicos acerca del tema recordando que las suplencias tanto 27 
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de estudiantes como de docentes para este comité pueden ser externos a la H. Academia 28 

de la escuela, por lo que se puede sugerir a cualquier miembro de la comunidad estudiantil 29 

y académica. 30 

 La Presidenta después de comentar lo anterior menciona sus propuestas a candidatos 31 

explicando sus razones por las que ella considera que los candidatos mencionados pueden 32 

sumar bastante al comité de becas para la toma de decisiones. 33 

Enseguida algunos de los miembros de la H. Academia proponen candidatos de la 34 

comunidad estudiantil y académica para que se puedan considerar en la votación para la 35 

designación como miembros de comité. 36 

Finalmente después de las votaciones para las cuatro vacantes se designan a los 37 

estudiantes ***************************** y *****************************, y a los docentes Pedro 38 

Benito Tudón Toledo y Ma. De Lourdes Espinoza Díaz. 39 

Se da por concluida la sesión, siendo las 18:50 horas del mismo día con los siguientes 40 

acuerdos:  41 

ENMSG2021-E15-01 Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 37 de la Ley 42 
Orgánica; y 20 y 28 del Estatuto Orgánico, ambos ordenamientos de 43 
la Universidad de Guanajuato se convocó a la sesión ENMSG2021-44 
E15 a la H Academia de la Escuela de Nivel Medio Superior de 45 
Guanajuato para la designación de los miembros suplentes del comité 46 
de becas de la ENMS Guanajuato, ya que derivado de los recientes 47 
nombramientos de la Lic. Karina Alejandra Rodríguez Valdivia y el 48 
Ing. Raúl Rangel Torres, y a los recientes egresos de algunos de 49 
nuestros estudiantes que formaban parte del comité es necesario la 50 
suplencia de los mismos. En acuerdo con el pleno de la H. Academia 51 
y después de la votación de los miembros propuestos para la 52 
participación de los nuevos miembros en el comité, se designan a los 53 
estudiantes ***************************** y *****************************, y a los 54 
docentes Pedro Benito Tudón Toledo y Ma. De Lourdes Espinoza 55 
Díaz. 56 

En la ciudad de Guanajuato, Guanajuato, a 01 de septiembre de 2021.- El Secretario de la 57 
Academia de Nivel Medio Superior de Guanajuato, Ing. Raúl Rangel Torres.- Rúbrica. 58 

EL QUE SUSCRIBE, ING. RAÚL RANGEL TORRES,  SECRETARIO ACADÉMICO DE LA 59 
ESCUELA DE NIVEL MEDIO SUPERIOR DE GUANAJUATO, CON FUNDAMENTO EN LO 60 
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DISPUESTO EN EL ARTÍCULO  45 DE LA LEY ORGÁNICA; ASÍ COMO EN LOS 61 
ARTÍCULOS 15, 81 y 83, FRACCIÓN VII, DEL ESTATUTO ORGÁNICO DE LA 62 
UNIVERSIDAD DE GUANAJUATO.  63 

CERTIFICA 64 

Que la presente copia obra en los archivos de la Secretaría Académica de la Escuela de 65 
Nivel Medio Superior de Guanajuato y corresponde al ACTA DE LA DÉCIMA QUINTA 66 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA ACADEMIA DE LA ENMS DE GUANAJUATO 67 
CELEBRADA EL 01 DE SEPTIEMBRE DE 2021, aprobada por la Academia de la 68 
Escuela de Nivel Medio Superior de Guanajuato mediante acuerdo ENMSG2021-O04-69 
01, emitido en la cuarta sesión ordinaria del 25 de noviembre de 2021. DOY FE. 70 
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